



FACULTAD DE ARTES
UNIVERSIDAD DE CHILE

Estimada comunidad de la Facultad de Artes,

Junto con saludar, y esperando que se encuentren bien, queremos informar sobre el proceso del retorno a la presencialidad de las sedes Las Encinas, Pedro de la Barra y Alfonso Letelier Llona, tras la firma del Documento Final Mesa de Facultad de Artes el día martes 9 de julio. En ese contexto, es importante poner en antecedente que la recepción de un edificio ocupado requiere la realización de procedimientos formales, y la revisión de las dependencias, lo cual se ha programado para ser realizado entre el día de hoy y el 19 de julio. En específico, el programa de actividades:

- Sede Las Encinas: La recepción de la sede se realizó hoy jueves 11 de julio, a las 11:30 horas. Entre los días 17 y 19 de julio se realizarán las labores de mantención y aseo de los espacios con el fin de retomar las actividades regulares de todos los estamentos el lunes 22 de julio, en los horarios habituales. La recepción fue realizada por parte del Jefe del Departamento de Inspección y Auditoría de la Contraloría Universitaria y su equipo, y el Vicedecano de la Facultad de Artes, así como el Director y la Subdirectora del Departamento de Artes Visuales y la Directora y la Subdirectora del Departamento de Teoría de las Artes y la Coordinadora Económica de la Escuela de Postgrado, además de representantes de AFUCH, Estudiantes, y Funcionarios y Funcionarias. Se han elaborado los informes correspondientes y la toma ha concluido.
- Sede Pedro de la Barra: La recepción de la sede se realizará el 17 de julio, a las 15:00 horas. Entre los días 17 y 19 de julio se llevarán a cabo las labores de mantención y aseo de los espacios con el fin de retomar las actividades regulares de todos los estamentos el lunes 22 de julio, en los horarios habituales.
- Sede Alfonso Letelier Llona: La recepción de la sede se realizará el 17 de julio. Entre los días 17 y 19 de julio se ejecutarán las labores de mantención y aseo de los espacios con el fin de retomar las actividades regulares de todos los estamentos el lunes 22 de julio, en los horarios habituales.

Han sido semanas complejas para nuestra comunidad, pero tenemos la esperanza de que podremos trabajar colaborativamente para restablecer las confianzas y generar canales de comunicación fluidos. La construcción de esta Facultad es responsabilidad de todos y todas, y es por ello que seguiremos trabajando cada día para lograr los objetivos que fortalezcan nuestro quehacer.

Atentamente,

Decanato
Facultad de Artes